

Les forces armées vénézuéliennes rejetent les déclarations du président guyanais



La Havane, 3 mars, (RHC)- Les Forces armées vénézuéliennes ont rejeté les déclarations du président du Guyana, Irfaan Ali, concernant la présence du patrouilleur océanique AB GUAQUERI (P0-11) dans les eaux en attente de délimitation, dans le cadre du différend sur l'Essequibo.

Dans un communiqué, les Forces armées vénézuéliennes ont déclaré que, dans le cadre de l'opération militaire conjointe « Général Domingo Antonio Sifontes », elles ont pu vérifier, à l'aide d'images satellite, la présence de 28 navires de forage et de pétroliers étrangers dans la zone contestée.

La note signée par le ministre vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino, souligne que cela s'est produit « avec le consentement du gouvernement du Guyana et en violation flagrante du droit international ».

Le texte rappelle que le différend territorial entre Caracas et Georgetown « dispose d'un instrument juridique valide en vigueur, déposé à l'Assemblée générale des Nations unies, qui régit sa solution pratique, politique et satisfaisante : l'accord de Genève » de 1966.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377858-les-forces-armees-venezueliennes-rejettent-les-declarations-du-president-guyanais>



Radio Habana Cuba